

元気いっぱい 友だちいっぱい  
すくすく学ぶ 夢いっぱい  
スマイルで学ぶ 夢いっぱい

横浜市立美しが丘小学校

平成29年4月5日



# 美小通信1

横浜市情報教育ネットワーク(YI ネット)上に本校のホームページがあります。

URL : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushi gaoka/>

学校長 畠山 真

青葉区美しが丘2丁目29

電話(901)3408

## 春のいぶき

校長 畠山 真



桜の花が咲き始め、花冷えと共にちょうど始業式、入学式の4月5日は、満開に近づきそうです。新装になった幼稚園横の階段を上ってくると、ユキヤナギが真っ白に咲き誇って迎えてくれています。

本日より平成29年度が始まりました。本年度もよろしく願いいたします。

3月には6年生が小学校での6年間を終え、中学校へと巣立っていきました。そして、今日66名の一年生が生き生きとした表情で入学してきて、新しい生活が始まりました。ご入学おめでとうございます。新しい教室、新しい友達、新しい先生との出会いが待っています。子どもたちは、希望に胸を膨らませて入学してきたと思います。これから始まる小学校での6年間、充実した日々を送っていただきたいと思います。また、2年生から6年生の子どもたちも、新しい学年に進級し、気持ちを新たに新年度を迎えたことと思います。ぜひ、清々しい気持ちで一年間を過ごすことを願っています。

さて、先日、東京都目黒区にある「林試の森公園」に行ってきました。この公園には、大きな樹木がたくさんあり樹齢100年以上もの大きな木が林立し、クスノキやプラタナス、シマサルスベリなどの珍しい樹木もありました。横たわっているユーカリの木もありました。この木は、平成23年9月に東日本をおそった台風15号の強風で倒れたそうです。高さが34メートルもあるこの大きな木が倒れるほどの暴風が襲ったのだらうと思うととても驚きました。このユーカリの木は、「倒木自然観察樹木」という名前がこの公園に残されています。この木がどのようにして自然に戻っていくのかを今後観察していくのだそうです。公園を歩いていて、自然の雄大さと草花の新芽も出てきて、春のいぶきを感じました。子どもたちにはこの新芽のように春のいぶきを肌で感じ、生き生きと活動し始めるように、しっかりと芽を出し大きく成長して行ってほしいと思います。

今年度、子どもたちには次の三つの目標をもって生活してほしいと思います。

- 1 自分でよく考え、進んで学ぶ
- 2 思いやりの気持ちをもって行動する
- 3 一年間、健康に気をつけ元気に過ごす

「千里の道も一歩から」とことわざにあるように、一人ひとりが自分のめあてをしっかりともち、一日一日を大事に過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には本年度も様々な面でお世話になると思います。よろしくご協力のほどお願い申し上げます。